

Tulancingo de Bravo, Hgo. 21 de abril del 2023

Boletín No. 16 -2023

## Integrantes de la UPT se capacita en primeros auxilios

La Universidad Politécnica de Tulancingo (UPT), cuenta con la certificación como Universidad Promotora de Salud (UPS) desde diciembre de 2019, por tal motivo docentes, estudiantes y brigadistas del Comité de Higiene y Seguridad, se capacitan de manera constante, con la finalidad de conocer las herramientas necesarias, para saber actuar ante un accidente o incidente, fuera y dentro de esta casa de estudios; en esta ocasión se llevó a cabo el “Curso de primer respondiente” impartido por personal de la Jurisdicción Sanitaria No. II Tulancingo.

Para ello, se contó con la participación de 35 integrantes de esta casa de estudios, a quienes durante dos días se les impartieron conceptos teóricos y habilidades prácticas, que les permitirán contar con los conocimientos para responder en situaciones de emergencia, como lo son: manejo inicial de lesiones, heridas, hemorragias, quemaduras, técnicas para movilización del paciente, soporte vital básico, RCP, maniobra de Heimlich, entre otras.

Por su parte, el Rector de la institución, Felipe Olimpo Durán Rocha comentó que, en esta casa de estudios, se atiende la salud integral, física y emocional de los integrantes de la comunidad. “Gracias a ello, estamos contemplados entre las tres instituciones que se capacitarán este año, este curso se brinda únicamente a personal de Protección Civil y paramédicos de Cruz Roja Mexicana, por lo que en esta ocasión la UPT fue la única institución beneficiada”.

También se realizó el acercamiento con la Jurisdicción Sanitaria No. II Tulancingo, para que brigadistas de esta casa de estudios e integrantes de la comunidad universitaria, tengan el conocimiento para saber actuar ante cualquier situación que atente contra la salud y vida de las personas, ya que los integrantes del Comité de Higiene y Seguridad de la UPT, son el primer contacto ante una emergencia.

Finalmente el Rector de la UPT, agradeció al personal de la dependencia de salud, quienes realizaron los trabajos de logística para que el curso se impartiera de manera gratuita, con especialistas altamente capacitados para llevarse a cabo.



